

4月の活動内容報告

ビーバー(BVS)隊



4/9 上進式セレモニーが行われ、これまで仲間だった6名がカブ隊に上進し、新しく2名のスカウトが入隊しました。今年度のビーバー隊は16名でスタートです。セレモニーの後はビーバー隊で大輪をし、「敬礼」や「気をつけ」などの基本動作の確認と訓練をしっかりと行いました。また仲間のことを知ろうと、自己紹介をしあいました。



が。保護者のみなさんも楽しめていたようでした。

4/30 「なかのを知ろう」をテーマに中野を歩くハイキング。両バージョンに少しプログラムを変更して行いました。

中野駅に集合して、まずはみんなが住んでいる中野について、また道路標識や電車の乗車ルールについて話を聞きました。そのあと切符を買って電車に乗って新宿へ。（最近は交通系電子マネーでの乗車が標準となっていて切符を買うことは珍しくなりつつある。）

新宿では平和祈念展示資料館で戦争下の暮らしを知り、都庁の展望室から東京を、特に中野を見ました。中野の目印、サンプラザはまもなく閉館。変貌する中野の現在を見ました。（展望室ではストリートピアノの演奏が・・・）

お昼ごはんは雨の上だった新宿中央公園で。お昼ご飯の後は「集団じゃんけん」と「ねことねずみ」で遊びました。午後は新宿、中野、渋谷の3区の境目を通って成願寺へ。成願寺では防空壕を見ることができました（事前予約）。ここにある40mの防空壕は巨大で貴重とのこと。防空壕によって地域の人たちが生き延びたことを知りました。いつもと違った視点で歩くと住んでいるところでも新しい発見や楽しみ



カブ(CS)隊



4/9 上進セレモニーにて、ビーバー隊から5名のスカウトが上進してきました。加えて1名の新しい入隊者がありました。また、これまで仲間だったくまスカウトがボーイ隊に上進していきました。隊に分かれてから、新年度の体制発表。スカウトも保護者の皆さんも静まり返る中、新組長次長を発表



しました。新年度のデンリーダー任命の後、新イエローバー（組長・次長）訓練を実施。基本動作として整列/集合体系/カブコールの確認/祝声/仲良しの輪などを練習した後、隊集会の流れで集会を実施。集合ゲームでリーダーの後を追いかけて走り回りました。今年はこのメンバーで思いっきり楽しむゾ！



4/16 今年度初めての組集会なので、集合時間の少し前にイエローバー会議として新組長次長と集会の流れとポイントをおさらい。前半は公園でセレモニーと自己紹介ゲーム、もみじ山公園の地図と自分たちの位置を見ながら春を見つけるミニハイキング。後半は学習室に入って、組のメンバーの情報交換と、住所を頼りに中野区とその近隣区の場所と町名を調べて書き込みました。



3年生うさぎスカウトは、一緒にカブ7つ道具も先輩スカウトから教わって一歩一歩、一人前のカブに近づきます。この日、地図の見方を学んだことは翌週のハイキングで活かされる予定。



4/23 春のハイキング 新年度初めてのハイキングはおとなり杉並区にお邪魔して、大宮八幡宮を知る課題調査からスタート。その後、善福寺川を渡って和田堀公園へ。前週の集会で地図を見て自分たちの位置を知る練習をしたので、今日も公園の地図を見ながら課題を解きながら目的地を探しました。和田堀池周辺の鳥の観察、松ノ木遺跡について調査、香木“くすのき”を探せ！防災公園の設備を探せ！善福寺川に架かる橋の調査、を経て、ヒコーキ広場で遊んだあとに、お昼の場所へ移動しました。春の草花が点在する芝生の上で、待ちに待ったお昼を食べた後、周りの好きな花探しをしました。ハナミズキ(白)、ハルジオン(ピンク)、オオイヌノフグリ(青)、キキョウカタバミ(ピンク)などが上がりました。



午後は隊集会のカブコールのあと、入隊式にて2人のカブが仲間入り。セレモニー後、川に向かい側の交通公園へ。交通安全のビデオを見た後、園内のサイクリングで楽しみました。



ボーイ(BS)隊



4/1 春キャンプの備品乾燥作業を行いました。年度末の春キャンプは、惜しくも全日程雨となってしまいました。それでもスカウト達はめげずに最後までやり遂げました。しかしながら、テントやフライシートを十分に乾燥させることができなかつたため、急遽の備品乾燥作業を実施しました。

4/9 上進式セレモニーに参加しました。カブ隊から5名のスカウトが上進し、「ちかい」をたてました。また、新年度に班編制を見直し、「フェニックス」「オオカミ」班の2班体制となりました。これからの1年間、いろいろなことがあると思うけど新メンバーで協力して乗り越えていこう！



4/16 班集会を行いました。昨年度末の隊

キャンプの反省を生かし、5月連休のウエルカムキャンプに向けた準備として、キャンプで伸ばすべき技能はどんな





ものか、役割分担をどうすべきか、メニューはどうするかを話し合いました。新人スカウトはカブ隊時代の集会とは雰囲気ガラリと変わり、少し苦労しているようでしたが大丈夫！すぐに慣れるから！

4/30 来週のキャンプに向けた「備品整理」をしました。新人スカウトは

上進後、初の備品整理。何がどれだけ必要なのか、今回のキャンプではどんな備品が必要なのか、先輩スカウトと一緒に学びながら行いました。「備品整理」は、スカウトが、キャンプに持参するテント、炊事用具がそろっているかを調べるとも大事な作業です。班ごとにチームワークを高めながら励んでいました。



ベンチャー(VS)隊



4/9 上進式に参加しました。6名のスカウトがボーイ隊からベンチャー隊に上進。この日はYさん、Mさんが参加しました。今後の活躍に乞うご期待！

4/16 ボーイ隊班集會にYさんが奉仕参加しました。

上進式後、2回目の班集會で、まだ上手い出来ないこともある中、フォローしました。午後にはベンチャー隊集會を行い、今後の予定やプロジェクトなどについて話しました。4名のスカウトが参加しました。

4/23 カブ隊ハイキングにNさんが奉仕参加しました。大宮八幡宮や和田堀公園、交通公園などを訪れました。

4/30 ボーイ隊の備品整理にYさんが参加しました。新入スカウトがいる中での初の備品整理で、上級スカウトとして助言をしました。Yさんがボーイ隊の上級班長に、Mさんが隊付に任命されました。

ローバー隊(RS)隊



4/1 ボーイ隊の春キャンプ備品乾燥作業に参加しました。全日程雨となってしまったキャンプだったため、乾燥作業にはかなり苦労しました。急遽の実施でしたが、3名のスカウトが参加してくれました。

4/8 ローバーセミナーにYさんが参加しました。

4/9 上進式に参加しました。今年は3名のスカウトがローバー隊に上進です。

4/15 ボーイ隊オンライン保護者会にYさん、Kくんが参加しました。

4/16 ボーイ隊班集會に3名のスカウトが参加しました。

4/22 地区ローバー総会に参加しました。8団からはYさんが代表にMくんが会計に、就任しました。8団から地区ローバー代表スカウトが出ることは、大変輝かしいことです。今後の活躍に期待します。

4/25 東京ローバー会議Yさんが参加しました。

4/30 ボーイ隊の備品整理に3名のスカウトが参加しました。

団委員長表彰

皆勤賞	BVS	H. Y. くん
		M. K. さん
精勤賞	CS	K. O. さん
	BVS	Y. U. くん
		T. N. くん
		H. K. さん
		T. K. くん
		M. N. さん
		R. W. さん
	CS	Y. U. さん
		T. I. くん
		I. O. さん
		S. P. さん
	K. T. くん	
	K. Y. くん	

4月のスカウト進歩情報

BVS:	H. K. さん	小枝章6本目
	M. K. さん	1年章
	R. W. さん	小枝章5本目、1年章
	S. S. さん	小枝章4本目、1年章
	Y. M. くん	小枝章2本目
CS:	A. K. くん	しかバッヂ
	T. C. くん	しかバッヂ
	K. I. くん	うさぎバッヂ
	N. N. くん	うさぎバッヂ
	S. Y. さん	うさぎバッヂ
	T. I. くん	チャレンジ章「手伝い」
	K. Y. くん	チャレンジ章「地質学者」



ちよっほっといと

活動で見つけたほのぼの話

今年も、募集活動「スカウト活動体験会」の季節になりました。近隣小学校にチラシを配布して行っています。今年も多くの方の保護者の皆様にご協力いただき、小学校に体験会案内チラシを配布いただくことができました。ありがとうございました。おかげさまで多くの参加申し込みをいただいています。小学校にチラシを配ることによりボーイスカウトの認知が増えることをきっかけに仲間が増え、中野の4つの団の中で最大の人数、あすなろ地区(中野区・杉並区)の13の団の中でも2番目に大きな団となっています。(実は体験会参加より、それ以外の問い合わせからの入隊の方が多かったです) 昨年11月には東京連盟の普及委員会より、募集活動の成功例として普及セミナーでの発表を依頼され、晶子さんが発表をいたしました。6月の体験会ではひきつづき皆様のご協力をいただきたく、よろしくお願ひします。

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪



活動の写真の公開方法について

日本連盟が設置した団の Google Drive での共有といたします。ご希望の方は各隊隊長にご自身の Google アカウントをご連絡ください(Google アカウントをお持ちでなくご希望の方はアカウントを作成ください。無料で簡単に作成できます)。

リーダーの活動

- 4/1 WB 研修所奉仕 下見
- 4/2 デンリーダー会議
- 4/8 地区 CS 円卓会議
- 4/9 団会議
- 4/10 WB 研修所説明会奉仕
- 4/17 地区委員会
- 4/20 東連 CS 部門研究会
- 4/21 東連地区コミ会議
- 4/22 BS 講習会/地区会議
- 4/24 コミ会議
- 4/27 地区総会
- 4/28 WB 研修所 SC27 -5/2
- 4/28 WBSC27 研修所奉仕 -5/2

スカウト豆知識

「ちかいとおきて」

上進式で新ボーイ隊スカウトがたてた“ちかい”の内容を改めて紹介しましょう。

「ちかいとおきて」は、創始者ベーデン=パウエルが示したスカウト運動の理念、すなわち、「神へのつとめ」・「他へのつとめ」・「自分へのつとめ」を反映して、スカウト達に分かりやすく実行しやすいように示したものです。

私(わたくし)は名誉にかけて、次の3条の実行をちかいます。

1. 神と国とに誠を尽くし、おきてを守ります。
1. いつも、他の人々をたすけます。
1. からだを強くし、心をすこやかに、徳を養います。

”ちかいはスカウトの信条”

スカウトは、名誉を生命とします。その名誉にかけて誓ったのですから、自分で破ることは出来ません。「ちかい」は一生自己を内省する鏡となり、自分をむち打つ力、すなわち『信条(心のよりどころ)』となるのです。そして、スカウトサインの3本の指は、この3つのちかいを意味します。

おきて	スカウトは誠実である	スカウトは友情にあつい	スカウトは礼儀正しい
	スカウトは親切である	スカウトは快活である	スカウトは質素である
	スカウトは勇敢である	スカウトは感謝の心をもつ	